





## \_\_









## Daily News 2012

## Start in die Hauptfelder

Der dritte Tag des Mercedes Jugend Cup 2012 – das bedeutet, dass die Qualifikation abgeschlossen ist und die Hauptfelder starten. Einen Platz für das Hauptfeld gesichert hat sich gestern der Böblinger Chris Widmaier. Der unterstrich gegen Tim Fischer vom TC 80 Obereisesheim, dass er derzeit einen "Lauf" hat. Mit 2:6, 6:3, 6:2 setzte sich Widmaier. Erst vergangene Woche hatte er das nationale Ranglistenturnier in seinem Heimatclub gewonnen. Lokalmatador Luca Leder vom TSC Rutesheim hingegen unterlag im Qualifikations-Finale glatt mit 0:6, 3:6 gegen den Leipziger Frank Wittekopf.

Am Rande des zweiten Turniertages fand auch das Casting für die Aktion "Ready for Recall" der Tennis-Akademie von Ex-Davis-Cup-Spieler Markus Zoecke statt. Der gebürtige Berliner, einst unter den Top 50 der ATP-Weltrangliste, sucht nach Deutschlands neuem Tennistalent. Dem Gesamtsieger der Aktion winkt ein Tennisstipendium im Wert von bis zu 75.000 Euro. Allerdings konnte Zoecke selbst nicht aus München nach Rutesheim anreisen. Er hatte sich am Sonntagmorgen einen Hexenschuss geholt und musste ins Krankenhaus. "Aber wenn es irgendwie geht, statte ich dem Mercedes Jugend Cup im Laufe der Woche noch einen Besuch ab", versprach der 44-Jährige.

Heute steht nun für alle Spielerinnen und Spieler des Hauptfeldes die ersten Runde auf dem Programm. Dabei sind unter anderem in der U14 die Deutsche Meisterin Anna Gabric sowie Samuel Sippel und Louis Wessels, die alle drei vergangene Woche noch die deutschen Farben bei der Team-Weltmeisterschaft im tschechischen Prostejov vertreten haben.